



Rapport d'activités de l'association **SWISS-GROUP GENEVE 2024**

L'année 2024 a encore été une année très active pour Swiss-Group : voyages à Gaziantep, embauche de la première salariée, inscription sur Twint, etc. Elle s'est achevée sur les récents évènements en Syrie en décembre.

Voyage :

Swiss-Group a pu effectuer deux voyages au cours de 2024 avec la même équipe que l'année précédente (un médecin, une psychologue et un interprète arabe). Lors de ces voyages, la team Swiss-Group a pu rendre visite à 200 orphelins environ.

Salarié

Swiss-Group a embauché sa première salariée en juin 2024 à temps partiel, Adèle Hoffert-Cottin, Responsable juridique et Coordonnatrice de Projet. Swiss-Group a également accueilli une stagiaire, puis l'a embauchée quelques mois en tant que Responsable en communication.

Média/Communication

Swiss-Group a développé sa communication sur les réseaux sociaux (Instagram, Facebook, LinkedIn), amélioré son site Internet, simplifié ses moyens de paiement par le biais Twint. Une bannière sur Twint a eu lieu au mois de décembre 2024.

Projet médical

Swiss-Group a lancé officiellement son projet d'Unité médicale Itinérante en juin 2024 dont les objectifs sont d'offrir aux déplacés syriens un accès facilité à des soins médicaux et à un suivi psychologique par le biais d'une unité médicale itinérante pour améliorer leur santé. Un rapport d'activités uniquement sur le projet médical a été rédigé et sera communiqué aux membres du Comité.

Évènements Syrie

Les récents évènements en Syrie auront des conséquences sur la vie de nos orphelins. Nous nous tenons prêts à les accompagner en fonction de l'évolution de la situation sur le terrain.

Actions réalisées

1. LUTTE CONTRE LE FROID

- Distribution de charbon / bois d'allumage en Syrie et en Turquie ;
- Distribution de fuel ;

2. LUTTE CONTRE LA FAIM

- Distribution de repas durant tout le mois du Ramadan dans la région d'Idlib (Syrie) et à Gaziantep (Turquie).

3. SOINS MÉDICAUX

- Financement d'opérations médicales pour des orphelins brûlés ;
- Achat de matériel médical : lunettes, appareils auditifs, etc. ;
- Hospitalisation d'orphelins malades ;

- Financement de soins quotidiens pour des orphelins atteints de maladie chroniques (physiothérapie, traitements lourds dans le cadre de maladies auto-immunes, etc.) ;
- Financement de traitements médicaux, opérations, soins dentaires, etc. ;
- Prise en charge d'une aide psychologique pour les orphelins avec des troubles du stress post-traumatique ;
- Financement à temps plein d'un infirmier pour visiter les orphelins.

4. PARAINNAGES

Swiss-Group continue son programme de parrainage (65 CHF/mois pour un orphelin et 125 CHF/mois pour une famille), et lance régulièrement des campagnes de parrainages.

Projets futurs :

- Maintenir le financement de l'infirmier et du chauffeur ;
- Poursuivre le développement du programme d'unité médicale itinérante
- Trouver des nouveaux parrains/marraines ;
- Maintenir le financement des soins d'orphelins atteints de maladies orphelines ou brûlés ;
- Diversifier les sources de financement (Twint, demandes de subventions publiques, etc.)
- Continuer à développer les réseaux sociaux ;
- Financer des médicaments/prothèses/vêtements/nourriture/fuel selon les besoins ;
- Organiser des campagnes d'urgence en fonction de la situation politique et humanitaire sur le terrain ;
- Organiser 2 visites sur le terrain par l'équipe de Swiss-Group ;
- Maintenir le lien avec les donateurs.

Si vous avez des idées ou des suggestions sur les actions à mener et les projets futurs que nous pourrions envisager au sein de notre association, nous sommes à votre disposition pour en discuter.

Grand-Saconnex le 20 décembre 2024

Responsable juridique et Coordonnatrice de Projet
Adèle HOFFERT COTTIN

